@西ホーム Gドッジカップに向けて

ンバー。 した『FINAL Gドッジカップ』に向け! Pよっしゃ! ドッジ大会絶対出る!'A: て、本格的に練習しているドッジボールメ 大会の決定が指導員から伝えられると! 先週から、3月28日 (火)に開催が決定!

っている様子…。 『選抜チーム決めないと!』と気合いの入: また、今大会は倉敷から『天城児童クラ

~ B P 長尾って 6 年生何人 いるんだろ? B: とライバルチームを意識する姿も…。 ることもあり『天城も結構強かったよな! ブロ 『ながおキッ区児童クラブ』が参戦す! 了 !

ろん狙うは『優勝』ということで『大会に 向けてBのドッジボール練習がスタートし! と優勝をしている大元チーム。今回、もち 前回大会では準決勝まで進んだ西チーム

年)。 るわ~aと永田りょうが君(西·3年)。 いよな!。と上田井ゆうせい君(大元・6: 『マジで気を付けて投げないともったいな!

ら『試合』の感覚を取り戻す姿が…! 『優勝』を目指してガンバレ西チーム! それぞれのチームでアドバイスをしなが 大会まで、まだまだ時間はあります!

1年生だけの 下校スタート!

陳習スタート!

の下校のがスタート! 6日(月)から『1年生メンバーだけで

なー・ると廣田指導員から伝えていました。 員も下校道中のポイントに立ち…準備完 てくると思うけど…ルールは絶対守ろう! んな!いよいよ来週から自分たちで帰っ 帰るの最後か~』と1年生メンバー。『み 3日(金)集合場所では P今日で並んで そして、いよいよ下校時間となり、指導

やん (4年)。

: きてくれました¥ に『3つのルール』を守って無事に帰って つしてくれた女子メンバー。みんなで一緒 っただいまぁ~---aと大きな声であいさ!

練習の場面では『オーバーの感覚忘れと! 1年生メンバーの中でルールを意識してく る姿があり、校門では『一緒に帰るって話 れる様子が…— してたんよー・ると元中だいき君・友野はる ちが君の2人。お互いに声をかけるなど… また、続々と他のメンバーも下校してく

事に帰ってくることができてよかった!」 教えてくれた1年生メンバーでした。 ましたら、ご連絡ください。 年生の下校の様子を見守ります。何かあり と声をかけると『ルールを守れたよー・』と AMIに到着し、指導員から『みんな無 ※3月中は下校道中に指導員が立ち、1

ネモラファの

ラファムの花が初めて開花しましたー いてる!」と1番に気が付いた上田ののはち ニング部4が育てているプランターで『ネモ 9日(木)の出来事。西ホームの『ガーデ 子どもたちが帰ってくると『わー・ 花が咲

花が嬉しかった様子ー いるののはちゃん。ネモラファの初めての開 ガーデニング部として水やりをしてくれて

くことが楽しみなガーデニング部でした★ これから春本番! 新しい花がたくさん咲

家でも聞いてきた! 卒所式に向けて…

ている西メンバー。 卒所式に向けて『明日への扉』の練習をし

軽あおい君の2人。 伝えてくれたのは1年生の四宮がずま君・戸 たー・ロッオレももう覚えてるー・ロと指導員へ 8日(水)の練習前『家でも聞いてき

自信をもって大きな声で歌う姿が印象的でし 自分たちでも練習をしてきたとのことで、

しいと思います★ 本番でもカッコいい姿を6年生に見せてほ

卒所式に向けて…



今週は「明日への扉」をマスターできるように頑 張ろう!

下校の様子 ~1年生~



一緒に帰ろう!

守ったよ!



お楽しみ会!~6年生~



3日(金)は西・大元6年生メンバー合同で「お楽 しみ会」を開催しました!6年生と生活するのも残 りあと少し!最後まで走り抜けよう!

Happy White Day

14日(火)は男子メンバーから 女子メンバーにバレンタインデーの お返しがあります!お楽しみに~♪

お知らせ

- ●卒所式で歌うことになっている「明日への扉 AMIオリジナル ver.」はオリジナルの歌詞のため、ホームの玄関に「QR コード」を用意しています。お家での練習を希望される方は是非活用していただけたらと思います。
- ●13日(月)・14日(火)はホワイトデーということでホームでのお菓子交換を可能としています。 バレンタイン同様、学校へお菓子の持ち込みにならないよう、お迎えのタイミングでお持ちいただくなど、保護者様のご協力をよろしくお願いいたします。